
 
Hierzu gab es keine Wortmeldungen. Vorsitzender Abg. Dr. Griese bedankte sich bei Herrn 
Dahm von der RSAG AöR und der Verwaltung für die ausführliche Stellungnahme. 


